
El pasado 30 dE julio, sE cElEbró una nuEva rEunión dEl 
convEnio colEctivo dE banca, En la quE, aunquE sE han dado 
puntos dE coincidEncia con las propuEstas dE aEb sE ha 
constatado  quE todavía Es mucha la distancia quE nos sEpara 
para la consEcución dE un acuErdo sobrE El rEgistro  dE la 
jornada. ccoo hEmos rEitErado los puntos básicos quE dEbE 
contEnEr El sistEma dE rEgistro, como la univErsalidad, quE 
sEa un sistEma fiablE, accEsiblE,  quE sirva para rEgistrar 
la jornada tanto En los cEntros dE trabajo como cuando la 
actividad sE dEsarrollE fuEra dE los mismos y quE pErmita 
un dEsarrollo normativo En El ámbito dE cada EmprEsa dE 
acuErdo con la rEprEsEntación lEgal dE las trabajadoras y 
trabajadorEs, al tiEmpo quE prEsErva sus dErEchos rEgulados 
En El ámbito dE la protEcción dE datos pErsonalEs.

dEsdE ccoo En banco santandEr trabajamos para 
consEguir un acuErdo sobrE El sistEma dE rEgistro horario 
quE sEa nEgociado para Eliminar la imposición dE modElos 
unilatEralEs y no nEgociados como El sistEma dE control dEl 
absEntismo vigEntE En la actualidad En banco santandEr.

aEb ha propuEsto prorrogar la nEgociación dEl rEgistro 
hasta El próximo día 2 dE octubrE, momEnto En El quE ya 
tEníamos fijada una rEunión dE la mEsa dEl convEnio. 

ccoo hEmos acEptado la prórroga dE Esta nEgociación, pEro 
con la condición dE quE sE EmpiEcEn a tratar los tEmas dEl 
convEnio dEsdE El mismo día 12 dE sEtiEmbrE, quE Es cuando 
sE cElEbrará la próxima rEunión.
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